



KIOSKO

"Hierve" mando de Zacatecas por presunto abuso de director

:::: El que está que no lo calienta ni el sol, nos platican, es el secretario de Seguridad Pública de Zacatecas, el general **Arturo Medina Mayoral**, pues alguien de su gente está dejando mal la frágil



FOTOS ESPECIAL

Arturo Medina Mayoral.

imagen, confianza y credibilidad de esa institución. Nos detallan que salieron a la luz una serie de denuncias de un grupo de trabajadoras del C5, presuntas víctimas de acoso sexual y hostigamiento laboral del director **Herón Moreno López**, quien fue removido de su cargo. Sin embargo, nos dicen, el escándalo molestó a don Arturo, pues "agarró parejo" y removió a las afectadas a otras áreas y hasta ordenó que se les negara la entrada al C5. Como dicen, "terminaron pagando justos por pecadores". ¡Auch!

Saca jugo a ventajas de convocatoria

:::: Con las reglas que la dirigencia de Morena impuso para los procesos internos en los estados, nos comentan, quien no dejaba de "sonreír de oreja a oreja" era el diputado federal **Ignacio**



Ignacio Mier Velazco.

Mier Velazco (Morena), ya que busca ser el candidato a gobernador de Puebla, pero no quería que le impusieran dejar su cargo. Nos explican que la negativa de don Ignacio es en parte para conservar algo de los reflectores, con el argumento de que en San Lázaro se discute el Presupuesto de Egresos de la Federación 2024 y "se requiere de diputados experimentados" y, aunque sus detractores le recuerdan que hay suplentes y lo retan a dejar el manto protector de la diputación, pues, como dicen, "a quién le dan pan que lllore".

Venganza contra magistrado

:::: Los que "se frotran las manos" para la revancha en Nuevo León, nos comparten, son los morenistas, quienes urgieron a su dirigencia nacional y senadores a "ponerse vivos" y no dejar pasar al magistrado de la Sala Regional del TEPJF de Monterrey, **Ernesto Camacho Ochoa**, pues ha dictado fallos contrarios al partido guinda y ahora pretende llegar a la Sala Superior del Tribunal Electoral, donde concluye el periodo de dos magistrados. Nos detallan que los morenistas no olvidan que en los comicios de 2021 don Ernesto le quitó la victoria a **Pedro Ángel Martínez** (Morena), de la alcaldía de General Zuazua, al considerar que hubo prácticas de clientelismo electoral, por lo que ahora va la suya. "La venganza es un plato que se sirve frío", ¡qué rencorosos!